

Liebe Mitglieder, liebe Freunde des FCU



Das Corona Virus hat die ganze Welt verändert und auch uns als Verein mit Einschränkungen und allerhand Auflagen konfrontiert.

Traditionelle Feste wie z.B.: die Walpurgisnacht und das Sportfest konnten nicht stattfinden, wodurch wichtige Einnahmequellen wegfielen.

Umso mehr möchten wir uns bei allen, die uns nach wie vor die Treue halten und uns somit unterstützen, bedanken.

Als im Sommer der Trainingsbetrieb und auch dann der Spielbetrieb wieder losging, schöpften wir alle Hoffnung.

Wie schwer muss es jetzt gerade den "kleinen" Kickern fallen, ihre Bundesliga Stars spielen zu sehen.

Aber Verein bedeutet gemeinsam; und gemeinsam mit euch allen werden wir diese Krise meistern.

**Danke** für eure Unterstützung

**Danke** für eure Verbundenheit

Und bleibt gesund.